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質　疑

問 国・県からの新型コロナ補助金 7 億円の増額につ
いて。

答 令和 4 年 4 月から 9 月までの新型コロナ感染症病
床確保に係る補助金が 6 億 7,343 万円余りで、そ

の大部分を占めています。 
　10 月からは全ての病床が対象になるのではなく、コロ
ナ感染症の状況に応じて確保する病床を変更することに
なっており、金額は未定ですが一定の補助金を受けられ
ると考えています。

問 令和 4 年度末の加西病院の内部留保はいくらにな
る予定か。

答 予算通りいけば、現預金としては 17 億円余りにな
ると見込んでいます。

問 内部留保を利益積立金として計上できないのか。 

答 累積欠損金があるため、それを埋めることになっ
ています。

討　論
なし

議決結果
全会一致で原案可決

国・県より加西病院へ 
 新型コロナ補助金 7 億円

　 
    議案第 17 号   令和 4 年度加西市病院事業会計 
                             補正予算（第 1 号）について 
                              

質　疑
   

問 減額補正の内容は。 

答 社会福祉協議会に委託し、市 
民向けに後見人制度に関する 

研修や講演会を行う事業です。 
　令和 4 年度はコロナのピークが重なり開催できません
でした。後見人を育てていく課題があるため、市民への
制度の認知度の向上を目指し、引き続き取り組みたいと
考えます。

問 介護職員養成助成補助金の減額 
理由は。

答 介護従事者を新たに雇った場合 
に、住居や引越しの初期費用の 

補填や介護資格取得の講習費用の一 

 
部を補助するものです。145 万円の予算を計上していま
したが、実績に基づき減額するものです。

問 補助金の減額について、令和 4 年 6 月に予算の増
額補正をされたものが使われなかったのか。

答 6 月補正で予算化しましたが、県が同時期に燃油高
騰対策として施設園芸関係の補助制度を設けたこ

とから、就農者にとってより有利な県の補助制度を案内
しており、結果的に市の補助制度は使われませんでした。

討　論
なし

議決結果
全会一致で原案可決

介護や農業に関する事業の 
     減額補正など

　 
    議案第 11 号   令和 4 年度加西市一般会計補 
                             正予算（第 9 号）について 
                              

           37 万円の減市民後見推進事業委託料

         110 万円の減介護人材確保事業　

        1,100 万円の減新規就農者販路拡大支援事業


